

9/25-10/1#2 神聖で奥義的な領域 主の回復におけるすべての聖徒は、物質の領域と神聖で奥義的な領域について、明確な見解、ビジョンを持つ必要があります。箴29:18 ビジョンがない所では、民は勝手に振る舞う。しかし、律法を守る者は幸いである。使徒26:19 こういうわけで、アグリッパ王よ、私は天のビジョンに背かず、**A**私たちは以下の鮮明な対比に印象づけられることによって、神聖で奥義的な領域を評価する必要があります。地的であることと天的であることの対比、法理的であることと有機的であることの対比、客観的であることと主観的であることの対比、物質的であることと奥義的であることの対比です。ローマ5:10 というのは、私たちが敵であった時に、神の御子の死を通して神に和解させられたからには、和解させられている今、さらにいっそう彼の命の中で救われるからです。ヘブル8:1 今私たちが言っている事の要点はこうです。私たちにそのような大祭司がおられ、彼は天で威光ある方の座の右に着き、**B**私たちは、今いる領域よりはるかに高い領域、範囲、王国の中へと入る必要があります。このさらに高い領域は、神聖で奥義的な領域です。**C**私たちは神聖で奥義的な領域を見ることによって、この領域の中へと入ります。霊的な事柄において、見ることは入ることです。ヨハネ3:5 イエスは答えられた、「まことに、まことに、私はあなたに言う。人は水と霊から生まれなければ、神の王国に入ることはできない。**II**三一の神ご自身が、神聖で奥義的な領域です。ヨハネ14:11 私を信じなさい。私は父の中におり、父は私の中におられる。しかし、もし信じないなら、わざそのものによって信じなさい。**A**三一の神(神聖な三一の三者)は、自ら存在し、永遠に存在し、同時同存し、相互内在します。ですから、父、子、霊は神聖で奥義的な領域であり、神聖な三一の三者は互いに住み合っています。マタイ28:19 だから、行って、すべての諸国民を弟子とし、父と子と聖霊の名の中へと彼らをバプテスマして、2コリ13:14 主イエス・キリストの恵みと、神の愛と、聖霊の交わりとが、あなたがた一同と共にありますように。**B**ヨハネ14:10と11によれば、御子は御父の中におり、御父は御子の中にいます。これが示しているのは、御父が御子の中に具体化され、御子が御父の具体化であって、神聖で奥義的な領域、三一の神の領域を形成しているということです。**III**私たちが今日その中へと入り、その中で生きることができる神聖で奥義的な領域は、実は単に三一の神の神聖で奥義的な領域であるだけでなく、究極的に完成された霊と霊なるキリストの神聖で奥義的な領域です。ピリピ1:19 というのは、あなたがたの祈り求めることと、イエス・キリストの霊の満ちあふれる供給を通して、このことが私にとって救いとなることを知っているからです。ローマ8:9 しかし、確かに神

の霊があなたがたの中に住んでいるなら、あなたがたは肉の中にいるのではなく、霊の中にいるのです。もしだれでもキリストの霊を持っていないなら、その人はキリストのものではありません。2コリ13:17 そして主はその霊です。そして主の霊のあるところには、自由があります。18しかし、私たちはみな、主の栄光をおおいの顔をもって、鏡のように見つめ、そして反映して、栄光から栄光へ、主と同じかたちへと徐々に造り変えられていきますが、それはまさに主なる霊からです。ガラ3:14 それは、アブラハムの祝福が、キリスト・イエスの中で異邦人に及ぶためであり、私たちが信仰を通して、約束されたその霊を受けるためなのです。**A**聖書は、その霊が究極的に完成された、すべてを含む、複合の霊となったことを啓示しています。ヨハネ7:39 イエスはこれを、彼の中へと信じる者たちが受けようとしているその霊について言われたのである。まだイエスの栄光が現されていなかったのも、その霊はまだなかったからである。14:17 それは実際の霊である。世の人はその方を受けることができない。それは、世の人が彼を見ないし、知りもしないからである。しかし、あなたがたは彼を知っている。彼はあなたがたと共に住んでおり、またあなたがたの中におられるようになるからである。20:22 彼はこう言って、彼らの中に息を吹き込んで言われた、「聖霊を受けよ。**B**聖書は、キリストが霊なるキリストとなったことを啓示しています。1コリ15:45 最後のアダムは、命を与える霊と成ったのです。**IV**私たちは経験において、実は究極的に完成された霊と霊なるキリストの神聖で奥義的な領域の一部となっています。ヨハネ14:20 その日には、私が私の父の中におり、あなたがたが私の中におり、私があなたがたの中にいることを、あなたがたは知るであろう。17:22 あなたが私に与えてくださった栄光を、私は彼らに与えました。それは、私たちが一であるように、彼らも一となるためです。23 私が彼らの中におり、あなたが私の中におられるのは、彼らが成就されて一となるためです。また、あなたが私を遣わされたこと、あなたが私を愛されたように彼らを愛されたことを、世の人が知るためです。**A**私たちは神聖な誕生を通して、神聖で奥義的な領域の一部となっています。私たちは再生を通して、神聖で奥義的な領域の中へと生まれました。ヨハネ3:6 肉から生まれるのは肉であり、その霊から生まれるのは霊である。**B**私たちが神聖で奥義的な領域の一部となるのは、神の命、性質、思い、存在、かたち、栄光、子たる身分、出現、姿にあずかることによってです。ヨハネ3:15 それは、彼の中へと信じる者がすべて、永遠の命を持つためである」。エペソ1:4 この方は、愛の中で、御前に聖く傷のない者になるようにと、世の基が置かれる前から、キリストの中で私たちを選び、2ペテ1:4 彼はその栄光

と美德を通して、尊く、際立って偉大な約束を、私たちにすでに与えてくださっています。それは、これらの約束を通して、あなたがたが情欲によるこの世の腐敗から逃れて、神聖な性質にあずかる者となるためです。エペソ4:23 あなたがたの思いの霊の中で新しくされ、ピリ2:5 キリスト・イエスの中にあつたこの思いを、あなたがたの内側でも思いとしなさい。エペソ3:8 すべての聖徒のうちで最も小さい者よりも小さい私に、この恵みが与えられたのは、キリストの計り知れない豊富を、異邦人に福音として宣べ伝えるためであり、ローマ8:29 神はあらかじめ知っておられた者たちを、御子のかたちに同形化しようと、あらかじめ定められたからです。それは、御子が多く兄弟たちの間で長子となるためです。30 そして神はあらかじめ定めた者たちを、さらに召し、そして召した者たちを、さらに義とし、そして義とした者たちを、さらに栄光化されました。ヘブル2:10 万物がその方のために存在し、万物がその方を通して存在する方が、多くの子たちを栄光へ導き入れるのに、彼らの救いの創始者を、苦難を通して成就されるのは、彼にふさわしいことでした。エペソ1:5 みこころの大いなる喜びにしたいが、イエス・キリストを通して、私たちが子たる身分へと、彼ご自身へあらかじめ定められました。ローマ8:23 そればかりではなく、その霊の初穂を持つ私たち自身も、自らの内でもうめきながら、子たる身分、すなわち、私たちの体の贖いを、熱心に待ち望んでいるのです。8:19 被造物は切なる期待をもって、神の子たちの出現を熱心に待ち望んでいます。**C** 私たちが神聖で奥義的な領域の一部分となるのは、キリストのからだの中で建造されることによってです。エペソ4:16 この方から、からだ全体は、その豊富な供給のあらゆる節々を通して、またそれぞれの部分の度量に応じた活動を通して、結合され組み合わされ、からだを成長させ、愛の中でそれ自身を建て上げるに至るのです。**V** 私たちはキリストにある信者、神の子供たちとして、神聖で奥義的な領域の中で生きるべきです。ローマ8:16 その霊ご自身、私たちの霊と共に、私たちが神の子供たちであることを、証してください。ヨハネ14:2 私の父の家には多くの住まいがある。もしそうでなかったなら、私はあなたがたに話したであろう。あなたがたのために、場所を用意しに行くのである。3 私が行って、あなたがたのために場所を用意したなら、再び来て、あなたがたを私自身に迎える。私がいる所に、あなたがたもいるようになるためである。**A** 私たちがその中へと入り、その中で生きることが出来る神聖で奥義的な領域は、究極的に完成された霊と霊なるキリストの神聖で奥義的な領域です。私たちはこのすばらしい領域の中で生きることが学ぶ必要があります。**B** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは唯一の、すべてを

含む祝福としてのその霊を受けます。ガラ3:5 それでは、彼があなたがたにその霊をあふれるばかりに供給し、あなたがたの間で力あるわざを行なっておられるのは、律法の行ないに基づいているのですか、それとも信仰を聞くことに基づいているのですか?**C** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは昇天したキリストの伝達と彼の天の務めの供給を受けます。エペソ1:22 また神は、万物をキリストの足の下に服従させ、そして彼を万物の上にかしらとして召会に与えられました。ヘブル8:2 聖所である真の幕屋の奉仕者となっております。この幕屋は、人が張ったものではなく、主が張られたものです。**D** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは神の有機的な救いを経験します。**E** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは神聖な種族の領域である神の王国の中で生きます。**F** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは神聖な命の交わりの中で生きます。1ヨハ1:3 私たちが見たもの、聞いたものを、あなたがたにも伝えます。それは、あなたがたも私たちと交わりを持つためです。私たちの交わりとは、御父との、また御子イエス・キリストとの交わりのことです。7 しかし、神が光の中におられるように、私たちが光の中を歩くなら、私たちは互いに交わりを持ち、御子イエスの血が、すべての罪から私たちを清めます。使徒2:42 そして、彼らは使徒たちの教えと交わりを堅く持ち続け、パンをさくことと祈りを堅く持ち続けた。**G** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは命の法則の自動的な機能にしたがって、自然で努力のないクリスチャン生活をします。ローマ8:2 命の霊の法則が、キリスト・イエスの中で、罪と死の法則から、私を解放したからです。**H** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは真実の生活をして、啓示された神聖な実際を表現します。2ヨハ1 長老から、選ばれた婦人とその子供たちへ。私はあなたがたを真実の中で愛しています。私だけではなく、真理を知っているすべての者も、あなたがたを愛しています。3ヨハ1 長老から愛する者ガイオへ。私はあなたを真実の中で愛しています。ヨハネ4:24 神は霊であるから、彼を礼拝する者は、霊と真実の中で礼拝しなければならない。**I** 神聖で奥義的な領域の中で、私たちは手順を経た三一の神とミングリングされて、一を保ちます。**VI** あらゆる信者は神聖で奥義的な領域の中で生きて、神聖で奥義的な人、人であるが神聖に生きる者となるべきです。ガラ2:20 私はキリストと共に十字架につけられました。生きているのはもはや私ではありません。キリストが私の中に生きておられるのです。そして私は今、肉体の中で生きているその命を、私を愛し、私のためにご自身を捨ててくださった神の御子の信仰の中で生きるのです。2コリ10:1 私パウロが自ら、キリストの柔和と優しさを通して、あなたがたに懇願します。あなたがたが

言っているように、私はあなたがたの間で、面と向かっては卑しくなっていますが、離れている時は、あなたがたに対して大胆です。**A**私たちは神聖であって人、単に人であるのではなく、奥義的な人となる必要があります。私たちの生活のあらゆる事が、神聖で奥義的であるべきです。**B**神聖であることが意味するのは、あらゆる事を神と共に、神の中で、神によって、神を通して行なうということです。1コリ10:31 こういうわけで、あなたがたは食べるにも飲むにも、また何をするにも、すべて神への栄光のために行ないなさい。コロ3:17 また、あなたがたは何をするにしても、言や行ないにおいて、すべての事を主イエスの御名の中で行ない、彼を通して父なる神に感謝をささげなさい。**C**私たちは主イエスのように、一見して物質的であっても、目に見えない神聖で奥義的なものであって、同時に物質の領域の中と神聖で奥義的な領域の中で生きるべきです。ヨハネ3:13 天から下って来て、なおも天にいる人の子のほか、天に上った者はいない。エペソ4:20 しかしあなたがたは、そのようにキリストを学んだのではありません。21 もしあなたがたが真に彼に聞き、そして彼の中で、イエスにあるあの実際にしたがって教えられているのであれば。ヘブル4:16 私たちがあわれみを受け、また時機を得た助けとなる恵みを見いだすために、大胆に、恵みの御座に進み出ようではありませんか。13:13 私たちは彼のそしりを担い、當所の外に出て、彼へと行こうではありませんか。**VII**「その時、二人の人が畑にいと、一人は取られ、一人は残される。二人の女がうすをひいていると、一人は取られ、一人は残される」(マタイ24:40-41)**A**二人の人と二人の女は、主の二度目の来臨の時に生きている信者たちを代表します。啓14:1 私が見ていると、見よ、小羊がシオンの山の上に立っており、彼と共に十四万四千人がいて、小羊の名と彼の父の名がその額に記されていた。4 これらの者は、女によって汚されていない者である。彼らは童貞である。これらの者は、小羊の行く所へはどこへでも従って行く。これらの者は、神と小羊への初穂として、人々の間から買い取られたのである。**B**取られることは、大患難の前に携え上げられることです。マタイ24:21 その時には、世の初めから今に至るまで起こったことがなく、今後も決して起こらないような大患難があるからである。啓3:10 あなたは私の忍耐についての言を守ったから、私も、地上に住む者たちを試すために人の住む全地に臨もうとしている試練の時から、あなたを守る。**C**マタイ24:40～42における主の言葉が私たちに見せているのは、私たちが彼の来臨を待ち望んでおり、携え上げられることを期待するとき、私たちの日常の責務において忠信であって、正常で均衡のとれた人の生活をし、同時に、究極的に完成された霊と霊なるキリストの神聖で奥

義的な領域の中で生きる必要があるということです。マタイ24:42 目を覚ましていなさい。あなたがたの主が来られるのがいつの日か、あなたがたはわからないからである。2テサ3:6 さて兄弟たちよ、私たちはあなたがたに、私たちの主イエス・キリストの御名の中で命じまします。あなたがたに伝えられ、あなたがたが私たちから受けた事に沿わないで、気ままに歩いているすべての兄弟から遠ざかりなさい。7 あなたがた自身、どのように私たちに倣うべきかを知っているはずです。私たちは、あなたがたの間で気ままに過ごしませんでした。8 また、人からもらってパンを食べることもしませんでした。むしろ、あなたがたのだれにも重荷を負わせないように、労苦と辛苦の中で夜も昼も働いたのです。9 それは、私たちにその権利がないからではありません。あなたがたが私たちに倣うようにと、私たちがあなたがたに自分自身を模範として提供するためです。

**CP1**短い祈りによってすべてを含む霊を適用し、即時的な霊の語りかけを受けることができる

**III A2**究極的に完成された霊は複合の霊であり、塗り油によって予表されています：出30:23 「あなたはまた、最も良い香料を取りなさい。すなわち、流れる没薬五百シケル、かおり高い肉桂をその半分、すなわち二百五十シケル、におい菖蒲二百五十シケル、24 桂枝五百シケルを聖なる所のシケルで取り、またオリーブ油一ヒンを取りなさい。25 あなたはそれを聖なる塗り油に、すなわち香油を調合する者のわざにしたがって複合して、かおり高い膏油に作らなければならない。それは聖なる塗り油である。

**a**キリストの復活の中で、神の霊はキリストの人性、彼の死とその効力、彼の復活とその力とミングリングされました。ピリピ3:10 キリストと彼の復活の力と彼の苦難の交わりとを知り、彼の死に同形化されて、**b**このミングリングの結果は、複合の、究極的に完成された霊です。**3**究極的に完成された霊は、キリストの中で、肉体と成ること、人の生活、十字架、復活の手順を経過した三一の神です。1コリント15:45 最後のアダムは、命を与える霊と成ったのです。

**適用:ビジネスパーソン、大学院生編**

**証**リー兄弟は、最後の彼の円熟した務めにおいて、日常生活の中で、度々、短い祈りをするように勧めて下さいました。短い祈りの勧めを聞いた時、以下の三つのことが私の心の中で思い浮かびました。

**①**霊なるキリストはすべてを含む、複合の、究極的に完成された霊であり、キリストの卓越した人性、死の効果、復活の大能などをすべて含んでいること。

**②**ネヘミヤの短い祈り：ネヘミヤ2:2 王は私に言った、「あなたは病気でもないのに、なぜ悲しい顔をしているのか？ きっと何か心に悲しみがあるに違いない」。私は大いにおびえた。4 王は私に、「あなたは何を

求めるのか?」と言った。そこで、私は天の神に祈った。5 そして、王に言った、「もし王が良しとされ、あなたのしもべがあなたの前で好意を得ますなら、私をユダに、私の父祖の墓のある町に遣わして、それを再建させてください」。③ビジネスライフは忙しいので、実行上、短い祈りが効果的であること、です。

ネヘミヤが王との会話の中で、天の神に祈ったのは恐らく5~10秒だと思います。実際のビジネス交渉の会話の中で、30秒間祈る時間はありません。私はビジネス交渉時に、「おお主イエスよ、主の中で、主と共に、主のためにことを行います」、「主イエスよ、あなたを熱烈に愛します」、「主イエスよ、あなたを知恵と力とします」、「主よ、私の語りの中であなたが語ってください」などとよく祈りました。もちろん、交渉時以外では、約一分間の祈りを何度も行いました。

政府の幹部と交渉している時、「主よ、私はどう答えればいいですか?」と祈りました。すると、大胆に交渉してみるべきであるとの感覚があったので、そうしました。その結果、想像をはるかに超えた収穫がありました。それは、主のすばらしい御手があったからです。ネヘミヤ2:8 私の神のすばらしい御手が私の上にあったので、王はそれを私に与えた。

ビジネスライフにおける聖書に基づいた短い祈りに効果があるのは、すべてを含む霊の油塗りを受けることができるからです。この霊の中には、すばらしい成分、キリストの卓越した人性、死の効果、復活の大能などがあります。**祈り**おお主イエスよ、主は今すべてを含む命を与える霊です。この霊の中には、すばらしい成分、キリストの卓越した人性、死の効果、復活の大能などが含まれており、霊を活用して祈るなら、私の必要はすべて満たされます。時間がない時でも短い祈りによって、油塗を受け、即時的な霊の語りかけを受けます。

**CP2**実行的に、キリストのからだの実際の中に入り、神聖で奥義的な領域の中で生きる

**INC1**キリストのからだは神聖で奥義的な領域です。私たちはキリストのからだの実際の中に入れていられるほど、ますます神聖で奥義的な領域の中にいます。ローマ12:4一つの体の中には多くの肢体があり、そしてすべての肢体が同じ機能を持っていないように、5 私たちも数は多いのですが、キリストの中で一つからだであり、そして各自は互いに肢体なのです。1コリ12:13なぜなら、私たちはユダヤ人もギリシャ人も、奴隷も自由人も、みな一つ霊の中で、一つからだの中へとバプテスマされ、みな一つ霊を飲むようにされたからです。27 今や、あなたがたはキリストのからだであり、そして各自は肢体なのです。エペソ1:22 また神は、万物をキリストの足の下に服従させ、そして彼を万物の上にかしらとして召会に与

えられました。23 この召会は、キリストのからだであり、すべての中ですべてを満たしている方の豊満です。

**2**信者たちはブレンディングされて一つの実体となり、キリストの奥義的なからだとなります。

1コリ12:24 ところが、私たちの美しい肢体には、その必要はありません。神は欠けている肢体にさらに豊かな尊さを与えて、体を調和させられました。

**適用:青少年・大学生、新人編**

**証1**8月に東京全時間訓練生が夏休みを利用して1週間ブレンディングに來られました。このブレンディング中に、共に福音や青少年たちの訪問、親子ブレンディングでの子供集会や、展覧等を行ってくれました。訓練生たちが、新鮮活発に主をエンジョイし、供給して下さることで、私の内側も豊かに供給され、励まされました。その中で、魚崎のある姉妹が訓練生とブレンディングされることで、召会生活を回復することができました。また、夙川での福音行動の際に、訓練生と共に福音に出て行き、日本人の若い在職青年の姉妹が救われました。主に感謝します。このようにして、ブレンディングされ、からだの実際の中に入れていられるほど、神聖で奥義的な領域の中に自分自身ももたらされることができました。

**証2**神戸大学大学院に入学が決まったとき、集会所の近くに住むことを当然のこととして物件を探し、当時主日に集会していた貸しスタジオに近い、最寄り駅1分のマンションを借りることができました。海外から同労者の兄弟が來られた時、平日だったのでそのマンションの部屋で集まることになり、そのためにエアコンを設置しました。学費を納入した後だったので、その後電気代が払えるかどうかでしたが、指名献金を複数いただき、経済的に何の不自由もなかったことを覚えています。その後結婚して関西に住むことになった時、当時夫はメーカー勤務で収入は低く、会社の社宅に住むのが当然とされていましたが、社宅は辺鄙なところであって、そこに住んだら絶対教会生活ができないと思い、集会所の近くに住むことにこだわりました。その結果結婚当初は集会所から3分以内の賃貸を借りることができ、今は集会所から4分ほどの所に住んでいます。集会所のそばに住むことで、からだの生活の神聖で奥義的な領域の中にとどまり、益を受けまた守られていると感じます。

**祈り**おお主イエスよ、キリストのからだの実際は神聖で奥義的な領域の中に入ることです。召会生活は集会生活に加えて、日常生活で多くのブレンディング、相互の祈りなどがあります。私は集会所に住むか、集会所の近くに住みたいです。それはキリストのからだの実際の中に入り、神聖で奥義的な領域の中で生きるためです。